

Weckruf an Kardinal Marx: "Wir nehmen Sie beim Wort"

In einem offenen Brief hat das „Netzwerk für eine zukunftsfähige katholische Kirche im Erzbistum München und Freising“ die Bereitschaft des Münchner Erzbischof für ein neues Ja zu seinem Auftrag als Bischof begrüßt. In seinem „Wort an die Gläubigen“ hatte Marx auch sein Bekenntnis zu Reform und Erneuerung in und für die Kirche erneuert. Dazu erklärte jetzt das Netzwerk: „Wir nehmen Sie beim Wort“ und fragt: „Wann setzen Sie die konkreten Reformen in Kraft, die wir Ihnen in der Petition am 4. Mai 2021 übergeben haben und wie sie zum Teil schon in anderen Bistümern begonnen werden? Sehr gerne unterstützen wir Sie dabei, dass unser Erzbistum in offener Kommunikation mit allen Gremien und Engagierten zum ‚Reformbistum München-Freising‘ wird bei der Entwicklung von zukunftsfähigen Modellen mit Führungsqualität und Selbstverantwortung.“

Der Wortlaut des offenen Briefes steht unter:

www.wir-sind-kirche.de/files/wsk/2021/20270730_Netzwerk_Offener_Brief_Marx.pdf

Zuletzt geändert am 28.08.2021